
第７回 阿久比町総合計画審議会議事録 

 

１．議事日程 平成２２年１０月２７日(水) 午後１時３０分開会 場所 役場大会議室 

１ 会長あいさつ 

２ 町長あいさつ 

３ 議題 

（1）答申（案）について 

（2）答申 

（3）その他 

 

２．出席した委員（１７名） 

纐纈信子  大村泰敬  佐治有孝  海月ルイ  山本澄代  知﨑明美   

竹内正順  杉浦幹夫  新美正彦  北中祥子  竹内幸太郎  皆川德成   

竹内俊夫  竹内初成  中嶋 昌  伊藤直人  吉住まり子   

 

３．欠席した委員（３名） 

清水裕之  梅川圭司  新美尚史   

 

４．出席した町職員（９名） 

町長 竹内啓二  副町長 近藤 博  総務部長 間瀬政好   

民生部長 榊原章夫  建設部長 新海俊彦  教育部長 瀧塚政明   

企画財政課長 竹内昌弘  企画電算係長 野崎秀幸  主事 河合裕司 

 

５．出席したその他の者（１名） 

㈱ぎょうせい総合研究所 研究員 伊沢雅史 

 

６．会議に付した事項 

議事日程に同じにつき省略 

 

７．議事の経過の事項 
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午後１時３０分開会 

（進行 総務部長） 

１ 会長より開会のあいさつ 

２ 町長あいさつ 

３ 議題（以下新美会長による進行） 

（1）答申（案）について 

企画財政課長より説明。 

（2）答申 

新美会長より町長へ総合計画案の答申 

（3）その他 

企画財政課長より今後のスケジュールについて説明。 

 

＜議事内容＞ 

（１）答申（案）について 

新美正彦会長 

前回の審議会の際、答申書に記載する内容を会長の私と大村職務代理、それか

ら事務局で検討してまとめたものを本日皆様にお諮りするお約束でしたが、その

答申案について事務局のほうから説明をお願します。 

 

企画財政課長 

それでは、お手元に配付しました答申案を朗読させていただきますので、よろ

しくお願いいたします。 

 

＜答申案の朗読＞ 

以上でございます。よろしくご審議をお願いいたします。 

 

新美正彦会長 

ただいまの答申案につきまして、何かご意見がございましたら発言願いたいと

思います。 

よろしいですか。ご意見がなければ皆さんにお諮りをしたいと思います。 
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この案を答申することにご異議はございませんか。ご異議がなければ拍手でも

ってお願いいたします。 

 

＜ 拍 手 ＞ 

 

新美正彦会長 

ありがとうございました。それでは、皆様の拍手をいただきましたので、本審

議会の答申とさせていただきます。お手元に配ってあります案という字を消して

いただきたいと思います。 

 

（２）答申 

新美正彦会長 

それでは、ただいまから町長に答申させていただきます。 

平成２２年１０月２７日、阿久比町長、竹内啓二様、阿久比町総合計画審議会

会長、新美正彦。第５次阿久比町総合計画基本構想、基本計画について、答申。 

 

＜答申書の朗読＞ 

以上です。お願いします。 

 

町長 

ありがとうございます。皆さん、どうもありがとうございました。 

 

新美正彦会長 

ただいま、町長へ答申を行うことができてほっとしています。 

昨年の７月の第１回審議会から始まり、２月の中間報告、８月に町長から諮問

を受け、委員の皆さんにはいろいろご意見をいただきながら、本日、答申を取り

まとめることができました。 

皆さんからのご意見を伺う中、阿久比町をよりよい方向へ向かうため、住民の

一人ひとりが町政に参画しながら協働して新しいまちづくりをしていこうという

皆さんの意識を強く感じました。今後、このような意識が住民の中にどんどん広
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がり、意識が少しでも実行につながることを期待したいところであります。 

皆様、これまでのご協力を感謝しております。ありがとうございました。それ

では、町長さんに一言いただきたいと思います。 

 

町長 

ただいま会長さんより答申をいただきました。本当にありがとうございました。

また、皆様方には昨年からこの審議会にご協力をいただき、今日、答申をいただ

くことができて、本当にありがとうございました。 

会長さんは、ほっとしたという言葉を使われましたが、私はぶるっとしており

ます。答申をいただいて、これを今度は計画から一年一年現実に移して、私たち

執行部の者が町民の皆様方と一緒になってまちづくりをしていかなきゃいけない、

そういうことを考えますと、まさに、ほっとどころか今朝ほどの寒さのように、 

10度ぐらい一気に気温が下がったほど、ぶるっと震えを感じている次第でござい

ます。 

この答申にもありましたが、今回のこの総合計画につきましては、安全、安心、

安定、また、阿久比らしさ、そして、参画と協働でつくる自立した町というもの

を基本理念とさせていただきながら、みどりと共生できる快適な生活空間を創造

する、これが目標であります。町民の皆様方に周知するとともに、私どももこの

施策を現実のものとできるような形で進めさせていただきたいと、そのように思

います。皆様方から今日までにいただいたご意見等につきましても、できる限り

今後、町政に反映できるように努力をさせていただきたいと、そのように思いま

す。 

また、先ほども言いましたが、今から10年かけてつくっていくわけですが、そ

の間におきましても、町を取巻く環境というものが変わってくるかもしれません。

そういうときには、また皆様方のご協力、お知恵をお借りすることになろうかと

思います。私どもも一生懸命この計画をつくってまいりました。できればその取

りかかりのリーダーシップをとらせていただければ、私としても大変ありがたい

と思っております。全身全霊を傾けて頑張っていきたいと、そのように思ってお

ります。本日まで、どうもありがとうございました。 
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新美正彦会長 

ありがとうございました。 

 

（３）その他 

新美正彦会長 

事務局から説明をお願いします。 

 

企画財政課長 

事務局から今後のスケジュールについてご説明させていただきます。 

本日答申をいただきましたので、議会へ第５次阿久比町総合計画の基本構想を

１２月定例会に上程いたします。 

議決をいただきましたら、３月までに計画書と概要版を印刷させていただきま

す。そして、委員の皆様方には計画書を３月末には送付させていただきます。 

また、概要版につきましては全戸配布する予定で考えておりますので、よろし

くお願いいたします。事務局からは以上でございます。 

 

新美正彦会長 

ただいま、事務局から今後のスケジュールについて説明がありましたが、予定

では３月に計画書ができ上がるということですので、皆さん、よろしくお願いい

たします。 

また、審議会のほうは本日で終わりですが、この計画が今後どのように実施さ

れていくか、見守ることが必要でございます。皆さんにおかれましても、住民参

画、協働のまちづくりに向け、よろしくお願い申し上げます。 

何かご質問はございませんでしょうか。 

ないようですので、以上で第５次阿久比町総合計画審議会を終了します。あり

がとうございました。 

 

 

午後１時５２分閉会 
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阿久比町総合計画審議会運営規則第５条第３項の規定により、ここに署名する。 

 

阿久比町総合計画審議会 

 

会 長  新 美 正 彦 
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